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大  会  安全理事会 

第七十一届会议  第七十二年 

议程项目 41 

塞浦路斯问题 

  2017年 2月 14 日土耳其常驻联合国代表团临时代办给秘书长的信 

 谨随函转递 2017 年 2 月 14 日北塞浦路斯土耳其共和国代表穆罕默德·达纳

给你的信(见附件)。 

 请将本函及其附件作为大会议程项目 41 和安全理事会的文件分发为荷。 

 

常驻副代表 

临时代办 

居文·贝盖奇(签名) 
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  2017年 2月 14日土耳其常驻联合国代表团临时代办给秘书长的信的附件 

 谨随函转递 2017 年 2 月 14 日北塞浦路斯土耳其共和国总统穆斯塔法·阿金

基给你的信(见附文)。 

 请将本函及其附文作为大会议程项目 41 下的文件和安全理事会文件分发为荷。 

 

代表 

穆罕默德·达纳(签名) 
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  附文 

 我谨提请你注意希族塞人议会最近作出决定，把 1950 年希族塞人就与希腊

合并(“希塞统一”)问题举行的所谓全民投票列入南方学校所纪念的日期。这项

决定如果不撤消，会严重影响塞浦路斯双方建立信任的努力，因而将大大损害目

前争取达成全面解决的谈判进程。 

 如你所知，希族塞人“希塞统一”的目标是导致塞浦路斯问题形成、也是导

致本岛苦痛的主要原因。1960 年关于塞浦路斯问题的国际条约也明确禁止“希塞

统一”。事过 67 年之后，极右翼极端主义政党“全国人民阵线”，在南方众议院

多数的支持下，现在又提出这一问题。对此，我相信，你和我一样感到震惊。更

令人遗憾的是，阿纳斯塔西亚迪斯先生所代表的民主大会党帮助促成了此项决定。 

 目前谈判处于非常关键的阶段，这项决定给了我们的进程重重一击，我们决

定继续下去，直至 3 月塞浦路斯会议。如果我们要生活在统一的联邦制的塞浦路

斯，那么，青年的教育和促进和平文化就是至关重要的。为此目的，我们采取建

立信任措施，设立了两族教育技术委员会。目前的决定以中学生为对象，不仅不

履行上述责任，而且还会在下一代心中种下分裂的种子，并使得相互商定的所有

建立信任措施毫无意义。你和安全理事会曾呼吁双方采取步骤，帮助在岛上建立

信任，并做好我们各自族群的工作，争取达成解决。上述决定自然也不符合你们

的呼吁。 

 这项决定，加上出于种族主义动机攻击越界进入南方的土族塞人的行为，进

一步加剧了土族塞人在安全方面的关切，突出说明需要设立机制，在解决方案范

畴内制止此类倾向。 

 我意识到，就争取解决的努力而言，2017 年是有风险的；我因而认为，所有

相关各方千万不可采取此类步骤，给我们本已复杂的、达成可行和持久解决的任

务添乱。土族塞人方面正在等待希族塞人方面采取措施，以确保和维持有双方切

实参与的双区、两族联邦——这一点并非秘密。我们在关键的这几个星期中必须

作出重要决定，这将在营造本岛未来和子孙后代未来方面发挥决定性作用。在这

方面，我敦促你尽最大努力，提醒我的对应方阿纳斯塔西亚迪斯先生注意：希族

塞人议会的上述决定显然违反了联合国关于塞浦路斯的所有相关文件的文字和

精神，以及 2014 年 2 月 11 日的《联合声明》，并鼓励他表现出领导魄力，来争

取撤销这一决定。 

 

总统 

穆斯塔法·阿金基(签名) 

 


